
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 118/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Evandro Almeida
Secretário de Segurança e Patrimônio

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição do
Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSL, solicita saber da
possibilidade para que seja realizada pintura das faixas de pedestres em frente as
CEI’S e escolas do Município. Ressalta-se que tal medida se faz necessário, em
razão de que as referidas faixas encontram-se com as pinturas apagadas, e com a
volta do ano letivo na rede municipal de ensino, é indispensável a pintura das faixas
de pedestres, pelo fato da redução de visibilidade dos motoristas, trazendo sérios
riscos de acidentes para as pessoas que precisam fazer a travessia com segurança
na faixa.

Sala das Sessões, em 22 de fevereiro de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


